



## Konzert im Rahmen der Feiern zum 90. Geburtstag der Friedenskirche

Die Einladung sagt schon alles.



Vorweihnachtliche Stimmung hat das Konzert wirklich verbreitet. 1000 Lichter strahlten und trugen dazu maßgeblich bei. Schöne bekannte Weihnachtslieder, gesungen von Thomas Hainzel, erfreuten die Anwesenden.

Pater Christoph, der als Hausherr die Veranstaltung mitverfolgte bedankte sich mit einem Blumenstrauß bei der Pianistin Frau Victoria Vasilchenko.



Vielen Dank allen Gästen für das Kommen und allen, die im Hintergrund für das Gelingen des Konzertes sorgten ein „Vergelt's Gott“.

